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校長 村上直幸 

「翠
みどり

の風」にのって豊かな未来へ羽ばたこう 

 さわやかな秋を感じる季節になり、先日本校の文化祭（コスモス祭）を無事に開催することができました。昨年や

むなく中止になった悔しさをバネにして、大きな盛り上がりを見せてくれました。そして、文化祭の開祭式に先立つ形

で、今年度の下瀬谷中学校創立４０周年記念セレモニーを挙行することができました。一連の記念事業実施に際し

まして、保護者・PTA の皆様、連合自治会をはじめとする多くの地域の皆様に多大なご理解とご協力をいただきま

したことに改めて感謝申し上げます。当日の校長式辞の一部を皆様にお届けします。 

西に広がる丹沢の山々とその向こうにそびえる雄大な富士の山は、開校以来４０年間変わらずその素晴らしい姿

を私たちに見せてくれています。昭和５８年４月１日に開校し、昭和、平成、令和の三世代を歩んできた本校は、歴代

の教職員の方々、保護者・PTAの皆様、地域の皆様に愛され、支えられて、今日を迎えることができました。そのご尽

力とご努力に心から感謝申し上げるとともに、深く敬意を表したいと思います。 

 開校から４０年という歳月が流れる間に、この日本社会や私たちを取り巻く環境は大きな変化を遂げました。高度

経済成長を経て世界をリードする国に成長した我が国ですが、時代は成長社会から成熟社会へと移り変わっていま

す。一つの正解を求めて、そこに自分を当てはめることを目指した社会から、個に重きを置き、多様性を認め合う中

で、互いにとっての納得解を導き出して、共有し発展していく社会へと進化しています。 

また、およそ１０年前に東日本大震災を経験した私たちは、その後現在に至る間にも度重なる自然災害や気候変

動、そして新型コロナウィルスによる世界的なパンデミックと、まさに先が見えない世の中を生きてきました。そして、こ

の先も子どもたちは AIの活躍に代表される超スマート社会において多くの予測困難な課題に直面していくことでし

ょう。その渦中を生きぬく力を身につけさせることに今、私たちは力を注いでいます。 

一方で、４０年間変わらずここに存在し続けているものがあります。それは、どんな世の中になろうとも、未来の宝で

ある子どもたちが夢に向かってたくましく健全に成長することを願う教育者としての、保護者としての、地域としての

切なる願いです。三蜜を避ける社会にあっても、三位一体となって子どもたちの健やかな成長を促し、未来社会に貢

献する下瀬谷中学校であり続けることは、これまでも、そしてこれからも決して変わることはありません。 

４０年目の節目を迎えたことで改めて生徒の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様とともに本校のこれまでを振り

返り、私自身記念すべきこの年に立ち会えたことに感謝するとともに、この先の未来を創造していく新たな一歩を皆

様とともに踏み出そうと思います。 

 

 



合唱コンクール 審査結果 

【１年生】  最優秀賞 ２組「COSMOS」  優秀賞 ３組「大切なもの」 

最優秀指揮者賞 （４組）  最優秀伴奏者賞 （１組） 

【２年生】  最優秀賞 ２組「空駆ける天馬」  優秀賞 ３組「君の隣にいたいから」 

最優秀指揮者賞 （４組）  最優秀伴奏者賞 （４組） 

【３年生】  最優秀賞 ５組「虹」  優秀賞 ４組「青い鳥」 

最優秀指揮者賞 （５組）  最優秀伴奏者賞 （１組） 

令和４年度 創立４０周年記念コスモス祭 開催！！ 

１０月２０日・２１日、創立４０周年記念式典とともにコスモス祭を開催しました。 

１日目は展示見学と芸術鑑賞、２日目は合唱コンクールを行いました。感染症対策によりオープニングやクロージン

グは映像で、合唱は学年ごとの開催となってしまいましたが、昨年開催できなかった思いも込めて、どの学年も体育

館いっぱいの歌声が響きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４０周年記念式典を、保護者の方、地域の皆様と行えたことを嬉しく思います。 

 そして、この節目となる年に生徒会長を務めさせていただき、とても光栄に思います。 

 ４０年間、たくさんの人とのつながりがあったからこそ、今があるのだと思いました。私達も人と人とのつながりを

大切に、４０年先、５０年先へと歴史を紡ぎ、つなげていきたいです。 

 そして、皆さんコスモス祭お疲れさまでした。クラスのみんなで一曲を創り上げたことは、私達にとってかけがえの

ない思い出となるでしょう。学校祭をはじめ、学校行事は授業だけでは得られないものを学ぶことができ、より良い

人間関係を構築する上でも重要な役割を果たします。 

 今年度も残すところあと数ヶ月となりました。 

残り少ないこれからの学校生活を、かけがえのない仲間と共に過ごしていきたいです。      生徒会長  

 

  学校祭お疲れさまでした。皆さん楽しんでいただけたでしょうか。楽しんでいただけたらうれしいです。 

 さて、合唱コンクールはどうでしたか。きっと悔しい思いをしたクラスもあると思います。１，２年生はその思いを胸

に、来年・再来年の合唱も頑張ってください。また、展示や芸術鑑賞もすごかったですね。とても迫力があり、見入っ

てしまいました。 

 学校祭実行委員長は本番前になると、毎日のように放課後残って様々な作業をするため、とても大変な役職でし

た。でも大変だからこそ、やりがいをもって取り組むことができました。それが学校祭実行委員長の魅力だと思いま

す。だから少しでも興味がわいたら、是非やってみてください。そして来年学校祭の映像を作る人は今年の作品を

超えるような、さらに面白いものをつくってくださいね！ 

改めましてみなさん色々な協力ありがとうございました。                     学校祭実行委員長  

 

 

 



個別支援学級 宿泊学習に行ってきました 

１１月８日（火）～９日（水）、６７組の生徒は瀬谷区内の他の個別支援学級の生徒と共に、愛川ふれあいの村へ宿

泊学習に行ってきました。当日は天候にも恵まれ、楽しく二日間を過ごすことができました。 

一日目は藍染体験をしました。各々、自由な発想で布を縛り、模様がつくようにします。染色液に漬けしばらくする 

と・・・。個性溢れる世界に一枚だけの素敵なバンダナが完成しました！！ 

夕食後はキャンドルファイヤーでレクタイムです。キャンドルの幻想的な光に包まれる厳かな空間の中、「火の神」の

言葉が響きます。そしてゲームでは大いに盛り上がり、生徒たちはとても充実した表情で一日目の活動を終えました。 

 

 

 

 

 

 

 

二日目はディスクゴルフ大会です。フリスビーを使ってゴルフと同じ要領でゴールを目指します。たくさん体を動かし

て楽しむことができました。最後に宮ケ瀬ダムへ行き、放流を見学しました。ごう音と共に流れ落ちてくる大量の水はと

ても迫力がありました。思い出に残る二日間になりました。 

 

 

 

 

 

 

地域清掃 ～自分たちが住むまちをきれいに～ 

１１月７日秋晴れの中、地域清掃を行いました。コロナの影響で３年ぶりとなりましたが、下瀬谷中の全校生徒、そ

して自治会の方や地域の方とが一緒になり、公園や付近の道路などを清掃しました。自治会の方から「自分たちの

住む街をきれいに保つために、みなさんの協力が必要です。」とお話をいただき、中学生として出来ることを再確認す

ることができました。ご協力ありがとうございました。 

             

 

うまく染めることができました！ 染色液に浸します・・・ おいしいご飯 

すてきな二日間をありがとう 班のみんなとディスクゴルフ！！ ダムは大きかったです！！ 


